

POLITIQUE

LE DÉFI DE RHM

Un peu moins de deux ans après sa création, le Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) tient tout au long de cette fin de semaine son 1er congrès extraordinaire. Objectif : "asseoir le parti sur des bases solides et durables", à partir d'un renouvellement des dirigeants de ses organes.

Page 4

JUSTICE

CONDAMNÉ À 13 ANS DE PRISON

Reconnu coupable des crimes d'association de malfaiteurs et de vol aggravé commis dans la nuit de Noël 2011, Geofroy Okili, la trentaine, a été condamné mercredi soir par la Cour criminelle de Libreville à 13 ans de réclusion. Le procureur général avait requis la perpétuité.

Page 10

FAIT DIVERS

DÉTENTEURS D'ARMES DE GUERRE



Deux hommes, dont un septuagénaire, ont été interpellés dernièrement dans l'Ogooué-Ivindo, alors qu'ils étaient en possession d'armes de guerre. En l'espace d'un mois, ce sont cinq

engins de ce type qui ont ainsi été saisis par les enquêteurs. De quoi susciter une certaine inquiétude.

Page 9

SPORTS

PANTHÈRES : EN QUÊTE DE SÉLECTIONNEUR



La Fédération gabonaise de football (Fégafoot) vient de lancer officiellement un appel à candidatures pour le poste

de sélectionneur des Panthères du Gabon – mais aussi celui de Directeur technique national (DTN) –, dévoilant le profil recherché et les missions assignées au technicien qui serait choisi.

Page 12

ETRANGER

LA LIBYE VA-T-ELLE ENCORE S'EMBRASER ?



Dans un message sonore publié hier, l'homme fort de l'est libyen, le maréchal Khalifa Haftar, a ordonné à ses forces "d'avancer" vers la capitale Tripoli, faisant courir le risque d'un nouvel embrasement. D'autant que des groupes armés pro-gouvernement se sont déclarés "prêts" à stopper cette offensive.

Page 21

FAIT DIVERS

Beuverie mortelle à Kango ?

Page 11

SOCIÉTÉ

Taxis d'Owendo : à vos vignettes !

Page 7

JUSTICE

Cinq ans de prison pour vol aggravé

Page 10

n° 12988 - Vendredi 5 Avril 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Gouvernement Nkoghe Bekale

SUR TOUS LES FRONTS !



Dans un long entretien à "L'Union", le premier depuis deux mois qu'il est en poste, le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a affiché la détermination de son gouvernement – une équipe "à la tâche", assure-t-il – à affronter pour les résoudre les problèmes du Gabon et de ses habitants : dette, fiscalité, économie, éducation, enseignement supérieur, santé, etc. Pour ce faire et se référant à sa déclaration de politique générale, il annonce des réformes (et non des réformettes) sans doute douloureuses, parce que trop longtemps différées, mais ô combien indispensables.

Pages 2 & 3

Pour moi quoi...

Vous vous imaginez, près de 30 mille Gabonais de la main-d'œuvre non permanente sur le carreau si les mesures d'austérité du gouvernement sont appliquées.

En ces temps de crise, c'est un véritable drame. Alors, quelles mesures d'accompagnement a-t-on prévues pour ces pères et mères de famille ? Va-t-on comme d'habitude les abandonner comme ça pour en faire des aigris et des... "opposants" circonstanciels ? Les temps sont durs, le boulot rare et quand des mauvaises nouvelles comme celles-là tombent, c'est le désastre, c'est l'avenir compromis avec les conséquences qu'on connaît. Franchement, a-t-on bien tourné la question avant de décider ?

Sous les Tropiques, le parent qui bosse remplit la responsabilité de l'Etat. A savoir, la sécurité sociale. Il assure les charges de la famille

manche courte, manche longue. Il y a son côté et celui de la femme. A cela, il faut ajouter le village, le clan, les amis qui n'ont pas eu sa...chance. Sans les obligations vis-à-vis de cercles spirituels. C'est beaucoup. Mieux vaut une calculatrice scientifique et vous allez évaluer le nombre de personnes qui gravitent autour du noyau et qui sont impactées par cette décision-couperet de l'Etat.

Voilà le tableau. Il y a les contraintes de l'extérieur et le coût humain à l'intérieur. Là, là, là, le choix est compliqué pour Julien...

En tout cas, nous des mapanes qui ne décidons de rien n'aimerions pas être à sa place. On n'en est pas à la phase d'exécution et déjà, là-bas à Atong-Abè, Vie chère, Onkoua-Falla, Guidouma, on dit regretter (?) et on jase fort, quoi...

... Makaya